

et une infrastructure étendue de services publics et privés. Nos politiques monétaires et fiscales visent à favoriser l'investissement et à attirer les investisseurs étrangers. Comme par le passé, nous continuerons à faire bon accueil aux capitaux et à l'expérience dont les investisseurs de l'Argentine et d'ailleurs pourraient être désireux de nous faire profiter.

Pour rendre le climat encore plus favorable aux échanges, les gouvernements du Canada et de l'Argentine pourraient s'entendre afin de mettre en place des mécanismes dont nos secteurs privés se serviraient pour fonder des partenariats productifs dans le but de répondre aux besoins du marché. L'intérêt du milieu canadien des affaires à cet égard se voit par l'importance de la délégation qui m'accompagne durant mon séjour en Argentine.

Cet intérêt explique d'ailleurs pourquoi votre ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur, M. Di Tella et moi-même avons signé une convention fiscale. Je lui ai également fait parvenir une note confirmant que le Canada avait terminé toutes les formalités nécessaires pour l'entrée en vigueur de l'Accord sur la protection des investissements étrangers signé à l'automne 1991. Cet accord entre le Canada et l'Argentine, qui vise à promouvoir et à protéger l'investissement, est dès à présent en vigueur. Nous croyons que des mesures du genre contribuent à assurer la stabilité de l'économie et celle des relations commerciales, et donc à assurer une plus grande prospérité pour tous.

Les Canadiens sont très conscients qu'ils doivent continuer à rechercher de nouveaux marchés et à établir de nouveaux partenariats pour continuer à prospérer dans une économie qui se mondialise. Il n'est pas douteux qu'ils s'intéressent à l'Amérique latine, et en particulier à l'Argentine, qu'ils considèrent comme un partenaire de plus en plus important tant pour le commerce que pour l'investissement. Un resserrement des liens entre nos deux pays profitera non seulement au Canada et à l'Argentine, mais à tous les pays de notre hémisphère.

Votre Conseil est un instrument précieux pour nous permettre de mieux nous connaître, de mieux nous comprendre mutuellement et par conséquent de resserrer les liens entre nous.

Je vous remercie encore une fois de m'avoir accueilli si chaleureusement et de m'avoir donné l'occasion de partager avec vous ces quelques réflexions.